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■ 会 長 談 話    鈴木 安之 会長                  
 先日、石渡会員、葉山会員のお見舞に行ってきまし

た。石渡会員は自宅で療養しておられ、大分お元気そう

でした。葉山会員は検査入院ということですが、みなさ

まにご迷惑を掛けるようで心苦しいと、気に掛けておら

れました。 
さて、現在国債発行高が約 800 兆円、地方が 200 兆

円、不良債権が 150 兆円等々で国の借金は 1150 兆円に

なります。GDP が 450 兆円でその 3 倍という状況は、

敗戦直後と同じような状況で瀕死の経済状態です。 

“劇薬の話”―大阪学院大学名誉教授の丹羽春喜氏は、

日銀の発行券ではなく政府が 600 兆円を印刷して、需要

格差や赤字国債に当てる―という話をしています。過去

にはアメリカの独立戦争の時、日本では戊辰戦争の時太

政官札を発行して賄ったことがあります。これをすると

お金が余り物が少なくなる、超インフレになるので大変

問題ではあります。それにしてもこんなに借金をしてい

る国は無くこのままでは日本国は破産するという事に

なりかねなく、皆様ゆめゆめご注意下さい。 
■ 報 告                                  
幹事報告 ＊R の友 4 月号 ｶﾞﾊﾞﾅｰ月信№10 週報：京都紫野 RC  
＊ｲﾝﾀｰｱｸﾄ台湾台北研修旅行報告書 ＊2008-09 研究ｸﾞﾙｰﾌﾟ受入計画書  
＊R 財団地区奉仕賞申請について＊4/25 GSE チーム歓送会 ＊緑の募金 
■ 理事会報告 （出席：鈴木(安) 矢部(房) 村田 三宅 市川 臼井 桐田 湊屋 石田 渡邊 松田 松井）  
４月例会予定  

第 1 例会 4 月 2 日(木)12:30 矢部房男会員「ｶﾝﾃｨｰﾅ」  

第 2 例会 4 月 10 日(金)18:30 ﾁｬﾘﾃｨｰ特別例会「文化ﾌﾟﾗｻ」 

第 3 例会 4 月 16 日(木)12:30 石井吉徳氏「ｶﾝﾃｨｰﾅ」 

第 4 例会 4 月 23 日(木)18:00 ﾌｫｰﾗﾑ 浅尾慶一郎氏「海狼」 

第 5 例会 4 月 30 日(木) 休会 

4 月 26 日(日)地区協議会 於：鎌倉芸術館・鎌倉女子大 

５月例会予定  

第 1 例会 5 月 ７日(木)12:30 安達一彦氏 「ｶﾝﾃｨｰﾅ」  

第 2 例会 5 月 13 日(水)18:30 葉山 RC と合同「葉山ﾏﾘｰﾅ」 

第 3 例会 5 月 21 日(木)12:30 坂井 宰会員「ｶﾝﾃｨｰﾅ」 

第 4 例会 5 月 28 日(木)18:30 林 潤氏 「ｶﾝﾃｨｰﾅ」 

出席報告 会員数 42 名（出席免除 6 名） 出席数 22 名 出席率 61.11％ 前回修正出席率 69.44％

スピーカー 矢部 房男会員（逗子市葉山町日本中国友好協会 会長） 

ビジター 大友 照雄君（葉山）  

本日の進行(18:30) 

チャリティー特別例会 

出演：ペイントボックス

―次回のお知らせ― 

4 月 16 日(木)(12:30) 

石井 吉徳氏 

「石油ピークが来た」 

＊4/26 地区協議会：お手伝いの方の集合時間は逗子駅改札口前に

8:10 集合。出席者 14 名。 

＊クラブ細則の見直しについて：クラブリーダーシッププランに

基づいたクラブ細則の見直しについて会長ｴﾚｸﾄより提案有。 

＊6/13 開催ﾎﾟﾘｵ撲滅・藤沢市みどり基金・鎌倉市緑地保全基金ﾁｬ

ﾘﾃｨｰｺﾝｻｰﾄへの広告協賛金 1 万円の支出。ﾁｹｯﾄの購入促進をする。

＊会員の退会について：横瀬会員より 3/23 付けにて退会届の提出

あり。今後慰留に努めることとする。 

＊ルイス君ﾎｰﾑｽﾃｨ：4/10～5/10 渡邊会員宅、5/11～6/10 山科会員

宅、6/11～7/20 鈴木安会員宅を予定。 

＊職場訪問・会員研修旅行 6/11～12：矢部副会長・松井委員長担

当で日程・行程をつめる。 ＊他 報告事項あり 



◆卓話  「逗子市葉山町日本中国友好協会」   矢部房男会員  

逗葉日中友好協会の概要 ③矢部会長他 1 名が、吉林市人民対外友好協会と吉林市

江城中学校を訪問、交流。吉林市人民対外友好協会より

正式に招待され、9 月に 5 日間訪問。逗子開成袴田校長

も同行、江城中学校の創立 1 周年式典に参列。 

創立は 1998 年 会長：矢

部房男 会員数：30 名 
隣国中国との友好関係を

良好に保つことが日本の

ためにも、アジア・世界の

平和の為にも重要であり、公式の外交のみならず民間の

外交、草の根の交流も大切との考えで立ち上げた。 

④中国最大のテレビドラマ制作会社である北京北广の

連続テレビドラマ‘滴泪痣’の逗子、葉山ロケの後援・

協力。メロドラマ‘滴泪痣’日本初ロケの協力地を探し

ていたが、当協会の紹介により逗子、葉山での撮影が決

まり、11 月～12 月に約 50 名の撮影班が来日、撮影し

た。撮影中は民族習慣の違いもあり、逗子銀座商店街は

じめ大勢の皆様にご迷惑をおかけしました。今年の秋に

は公開される予定。 

2008 年の活動  ①年 4 回の恒例行事 
②中国吉林市江城中学校生徒の逗子開成学園訪問、交流。 
江城中学校は私立中高一貫校でかねてより日本の中、高

校との交流を希望していた。毎年 40 名が中国を訪問し

ている逗子開成高校、中学を紹介、逗子開成の快諾を経

て 3 月、生徒、引率者

24 名が 5 日間逗子に滞

在、交流を行った。帰国

後の全員の感想文から

も中国青少年の日本理

解に大きく貢献したこ

とがわかる。 

今後の活動予定 

中国の琴と日本の琴の演奏会。 

6 月 28 日、さざなみホールに 

て逗子在住の日本の琴の演奏家 

馬場信子さんと中国の琴の謝雪梅さんの演奏会を予定

している。吉林市との更なる交流を行うためにも、地元

の皆さんのご理解ご支援ご協力を宜しくお願いします。 

■ ニコニコ BOX   （４０．５４３円）                       

大友照雄君…I.M.大変お世話になりました。 
矢部(房)君…中国の件、喋らせてもらいます。謝々。 
鈴木(安)君…葉山会員、石渡会員のお見舞に行ってきま

した。無事復帰するよう願っています。 
三宅君…春が来たかな？肌に感じる世間の風は冷たい。 
市川君、船津君、矢部(光)君、湊屋君、渡邊君…矢部房 

男会員、スピーチよろしくお願いします。 
菊池君、石田君…矢部会員、卓話よろしくお願いします。 
松田君…矢部さんをお迎えして！！ 
臼井君…矢部房男会員、卓話楽しみにしております。 
松井君…矢部房男会員、スピーチよろしくお願いします。 

葉山 RC 大友会員ようこそ。I.M.国際交流エン 
ジョイしました。 

安藤君…1 ヶ月以上休ませて頂きありがとうございます。 

桐田君…サイフ忘れてきました。 
横山君…先週欠席しました。 
桐ケ谷君…春らしい良いお天気です。 
毛利君…Spring has come ! 
石黒君…いよいよ春爛漫。 
山口君…天気は良いが桜は咲かず。 
村田君…花冷え？ 
山本(由)君…春爛漫お花見の季節ですね！！ 
山本(三)さん…桜の花びらがきれいですね。 
福嶋君…楽しい花見ができました。 
橘(武)君…やせるツボ 押し間違えて 太りだす 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ４０．５４３ 
         累計  ￥ １．４７６．５４３＋ 

 

 ∬∬ コラム ∬∬   1917 年 2 月号のロータリアン誌にポール・ハ

リスロータリークラブ国際連合会名誉会長がロータリー現在までの経過事

項に関して個人的で非公式見解を投稿しています。”ロータリーはそこに価

値が有れば人の一世代より長く続く、10 年前は少数会員だったが今は世界

にほぼ 3 万人驚くべき人数の会員が存在する。やがて成長を続けて南アメ

リカ、アジア、文明社会の全ての場所で会員を拡張するだろう、その発展は

必然の運命と思われる・・”全文 5 ページにびっしりと 102 年前のＲ存在理

由が書かれ禁酒法、大不景気、世界大戦等時代を背景に RC の存在理由が詳

しく書かれています。翻訳は名古屋城北 RC 津坂守英会員。津坂会員の承諾

許可を得てコピー配布します。    クラブ会報編集委員 渡邊 貞雄

４月誕生・結婚記念日のお祝

本人：鈴木久弥、石渡喜光、中城 勝美、

桐田吉彦、臼井浩、坂井宰、藤吉一哉 

奥様：石黒和子(毅)、橘美代子(武)、

船津長恵(孝次郎)、松田千恵子(守郎)、

桐田照子(吉彦）、橘由美子(克巳）、 

菊池万里子(尚)、鈴木則子(孝行) 

結婚：市川浩・禮子、横山智・陽子、

岩瀬浩人・尚美、篤進・智恵子 


